

Weltoffene Kurstadt

Wiesbaden ist ohne Zweifel eine der attraktivsten Städte in Deutschland. Die Stadt wird manchmal auch als Nizza des Nordens bezeichnet - und das zu Recht, angesichts der vielen Villen, des historischen Kurhauses, des Casinos und des herrlichen Stadttheaters. Mitte des 18. Jahrhunderts hat sich Wiesbaden zu einer internationalen und weltoffenen Kurstadt entwickelt. Goethe, Brahms und Dostojewski beispielsweise sowie Königsfamilien waren zu dieser Zeit häufig Gast in der Stadt.

Heute machen 27 Grad heiße Solequellen und die Parkanlagen Wiesbaden zu einem beliebten Ferienort und Konferenzzentrum. Neben seiner langen und ruhmreichen Geschichte ist Wiesbaden auch die moderne Landeshauptstadt Hessens. Mit etwa 280.000 Einwohnern ist Wiesbaden die zweitgrößte Stadt Hessens.

Besonders idyllisch sind die am Rhein gelegenen Weinberge. Zahlreiche Hersteller von deutschem Sekt sind in und um Wiesbaden angesiedelt. In der Nähe der Weinbauregion Rheingau mit ihrem unverwechselbaren Wein und kulinarischen Köstlichkeiten warten viele Entdeckungen auf Sie.

Jedes Jahr im Sommer zeigt das Rheingau Musik Festival spektakuläre Auftritte vor dem Hintergrund der historischen Weinberge.

Das Kurhaus, ein eleganter Konzertsaal und das Kongresszentrum inmitten einer schönen Parkanlage sind weitere Sehenswürdigkeiten Wiesbadens, die Sie besuchen sollten. Im nahe gelegenen Casino können Sie Glücksgöttin Fortuna in einer spektakulären Umgebung herausfordern. Für Shoppingtouren bieten sich die Prachtstraßen mit ihren eleganten Läden und Boutiquen an; ebenso lässt sich wunderbar durch die Altstadt entlang der gepflasterten Gassen und Fachwerkhäusern flanieren.

Links

[Landeshauptstadt Wiesbaden](#)